

Vermerk

Stellungnahme zur Eingabe des Bürgers Frank Hemelt an den Rat der Stadt Rheine vom 27.03.2022

Die Eingabe wird an den Bau- und Mobilitätsausschuss verwiesen.

Eingabe:

Zeitebwende - Wärmecontracting - Rheine hilft auf dem Weg zur Gasunabhängigkeit - Anregung nach Paragraph 24 GO NRW

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Peter Lüttmann,

Rheine sollte die Zeitenwende aktiv gestalten.

Daher rege ich nach Paragraph 24 GO NRW an, dass die Stadt Rheine und ihre Tochtergesellschaften AB SOFORT bei allen städtischen Baumaßnahmen von den Einbau bzw. einer Modernisierung einer Gasheizung Abstand nimmt.

Die Stadt Rheine übernimmt eine Vorbildfunktion und ist Garant dafür, dass Bürgerinnen und Bürger ab dem 01.01.2023 städtische Einrichtungen betreten können und die Wärme der Räume nicht mit dem Energieträger Gas erzielt worden ist.

Die Stadt Rheine möchte diese Zeitenwende und Vorbildfunktion auch für die Bürgerinnen und Bürger im Privaten ermöglichen. Daher wird AB SOFORT das Wärme Contracting der Stadtwerke Rheine nicht mehr auf der Basis des Energieträger Gas angeboten. Die Stadtwerke Rheine bietet statt dessen ein kombiniertes Wärme Contracting aus Wärmepumpe Photovoltaik und Speicher an.

Die Stadtwerke Rheine werden zudem allen Gas Bestandskunden eine kostenneutrale Umstellung ihrer Gasheizung auf das neue Wärme Contracting Angebot ermöglichen, indem die Kosten des Restwertes der Anlage zuzüglich der Kosten der Demontage - befristet bis zum 31.12.2014 - von der Stadtwerke Rheine erstattet werden, wenn das neue Contracting aus Wärmepumpe Photovoltaik und Speicher für das private Wohnhaus in Anspruch genommen wurde.

Mit freundlichen Grüßen